

ABSTRAK

Pengaruh Tingkat Pendidikan Orang Tua, Tingkat Pendapatan Orang Tua dan Hasil Belajar Siswa Terhadap Motivasi Melanjutkan Pendidikan Ke Perguruan Tinggi (Studi pada Siswa Kelas XII SMA Negeri 1 Sungai Geringging)

Oleh: Osy Aulia Putri

Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh informasi mengenai seberapa besar tingkat signifikansi positif, pengaruh : (1) Tingkat pendidikan orang tua, tingkat pendapatan orang tua dan hasil belajar siswa secara bersama-sama terhadap motivasi melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi (2) Tingkat pendidikan orang tua terhadap motivasi melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi. (3) Tingkat pendapatan orang tua terhadap motivasi melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi. (4) Hasil belajar siswa terhadap motivasi melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi.

Jenis penelitian adalah deskriptif asosiatif. Populasi penelitian merupakan siswa kelas XII SMA N 1 Sungai Geringging Teknik pengambilan sampel menggunakan *propotional random sampling* dengan sampel 72 siswa. Data yang digunakan adalah data primer dan sekunder. Teknik pengumpulan data berupa angket. Analisis data menggunakan analisis deskriptif, inferensial, analisis regresi linear berganda, uji t dan uji F. Dimana analisis dilakukan menggunakan program SPSS dengan alfa 0.05.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) tingkat pendidikan orang tua, tingkat pendapatan orang tua dan hasil belajar siswa secara bersama-sama berpengaruh signifikan dan positif terhadap motivasi melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi, dimana kontribusi secara bersama-sama dari variabel independen yang digunakan terhadap variabel dependen adalah 30,4%. (2) tingkat pendidikan orang tua berpengaruh signifikan dan positif terhadap motivasi melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi. (3) tingkat pendapatan orang tua tidak berpengaruh terhadap motivasi melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi. (4) hasil belajar siswa berpengaruh signifikan dan positif terhadap motivasi melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi.

Berdasarkan hasil penelitian ini, maka dapat diberikan saran antara lain: kepada siswa sebaiknya lebih gigih lagi mencari informasi tentang perguruan tinggi dan meningkatkan hasil belajarnya. Kepada orang tua (keluarga) dan guru agar meningkatkan upaya untuk mendukung, mengarahkan serta memotivasi anak atau siswa supaya lebih bersemangat untuk menempuh pendidikan lebih tinggi.